
 

 

Intervenants : 

Pouvez-vous nous rappeler le cadre général dans lequel s’inscrivent les deux 

directives Eco-conception et Etiquetage. 



Concernant la directive Éco-conception, quels sont les grands axes à retenir et 

comment les industriels s’y sont ils préparés ? 



Pouvez-vous nous rappeler les grandes lignes de la Directive Etiquetage ? 



 

 

 

Côté négoce, comment anticipez-vous cette date du 26 septembre 2014 et notamment 

la gestion des stocks et des achats ? Quel relais d’information les centrales 

proposent-elles à leurs adhérents ? 



Comment vous, installateurs, abordez-vous ces sujets de l’Éco-conception et de 

l’Étiquetage énergétique ? 



Dernier sujet de cette première table ronde, l’Éco-conception est-elle un facteur de 

développement technologique ? 









 

Intervenants : 

Pouvez vous nous rappeler quelles raisons techniques obligent à passer au B1 

pendant quelques années ? Quelle est la problématique liée aux conduits maçonnés ? 

 



Comment exploite-t-on la technologie particulière de la chaudière à condensation 

pour remplacer les chaudières à tirage naturel sur ces conduits collectifs ? 

Quelles sont les solutions techniques pour permettre l’installation de chaudières à 

condensation dans ces différents types de configuration ? 



Pas de condensation à ce jour sur la VMC gaz ? 

Vous avez, je crois, des réalisations à nous montrer…  



https://www.youtube.com/watch?v=9E8oBgRdLus


L’avis d’un bailleur social sur ces rénovations ? Nous accueillons M. Yann Miginiac, 

de la RIVP. 

 

 



 

 



 




